
海岸地区まちぢから協議会３月運営委員会 議事録 

１. 日 時  平成３０年３月２４日（土）１７：００～１９：００ 

２. 場 所  海岸地区コミュニティセンター 

３. 出席者 ※敬称略 

（１）委員 ２１名  

渡辺 功 林 正明 米井 博之 浅場 眞一 三橋 士郎 

石井 正憲 瀧 且裕 真野 宗直 加嶋 武彦 小島 茂 

安達 雄之輔 山田 秀砂 鈴鹿 隆司 丸山 泰 原 京子 

今泉 勲 加藤 大嗣 山田 敏夫 福岡 祐子 山本 幸子 

登尾 泉美     

（２）行政 ３名 

茅ヶ崎市市民自治推進課：富田課長、竹井担当主査、姫野主事 

４. 挨拶及び紹介 

（１）市民自治推進課竹井担当主査の異動挨拶 

海岸地区まちぢから協議会の立ち上げから行政として担当していた竹井担当主査が、４月１日の人事

異動で福祉部生活支援課へ転出することになったとの報告と挨拶があった。 

（２）「マザーアース」立ち上げの紹介 

山田秀砂委員から、女性共助による地域防災力の強化を趣旨とする「（仮称）マザーアース」の

立ち上げについての紹介があった。 

５. 議事の概要及び結果 

５．１ 海岸地区まちぢから協議会議題 

（１）平成 30年（2018年）度総会開催について 

真野副会長から、総会の開催日程及び議案について説明があった。 

・総会日時：2018年 4月 28日（土）16時から 海岸コミセンにて 

・総会通知：4月 13日までに通知。 

・部会長が役員会に出席するように規約の改正を検討したいと提案された。 

・総会終了後、新旧委員の懇親会を開催。（会費 2,000円） 参加者は今泉書記まで連絡。 

（２）2018年度自治会加入世帯数、役員資料提出 

各自治会長は、新度の自治会加入世帯数、役員名簿を 4月 28日に提出する。  

（３）団体代表者変更届 

各団体の代表者が変更となる場合、変更後速やかに書記まで変更届を提出する。 

（４）公募委員及び推薦委員の決定 

次のように運営員会に提案し、4月 28日付で就任が承認された。 

・公募委員：福井正恵氏 

・推薦委員：登尾泉美氏（現公募委員）、山田秀砂氏（現パシフィックガーデン茅ヶ崎自治会長） 

  



（５）部会報告 

① 盆踊り部会 （林会長） 

・8月 11日～12日に開催予定で、やぐら等の設備・機材はレンタルで実施することで、市に対し

て事業提案することを報告。 

→会場は東海岸小学校を想定しており、学校長にお願いし調整する。 

・近隣（南 4丁目、南 6丁目）に、開催計画のお知らせを回覧し意見を求める。 

・実行委員会を立ち上げ、７年前まで実施していた盆踊りの運営経験者に参加していただく。 

② 広報部会 （真野部会長） 

・広報掲示板の設置に関して、前回の運営委員会で承認された 6 ヶ所について、市公園緑地課、

海岸コミセン、地権者との調整を進めることなどの報告があった。 

（６）各団体報告 

① 海岸地区社協 （鈴鹿委員） 

・福祉会館閉館セレモニー「ありがとう福祉会館」の第１回実行委員会(3/23)の報告があった。 

→茅ヶ崎南地区まちぢから協議会、海岸地区まちぢから協議会の共催、茅ヶ崎市福祉政策課、

市社会福祉協議会の後援で、１２月９日（日）に開催する。 

→現福祉会館の利用者の参加によるイベントとする。 

→11月 18日に開催する「ふれあいの集い」から 3週間しか間隔がないため、差別化を意識して

催し内容を企画する。・・・参加者に意見を募ることなどを検討する。 

５．２ 茅ヶ崎市まちぢから協議会連絡会に関する報告事項 

資料に基づき真野副会長から、まちぢから協議会連絡会定例会の報告があり、次のように各委

員からのコメントがあった。 

 茅ヶ崎市在宅高齢者実態調査について （丸山委員） 

・本件の海岸地区の対象者は 2,800 人となっている。対象年齢を 65 歳以上から 75 歳以上に引き

上げ前回より対象者も減ったため、民生委員の負担が軽くなった。 

・昨年は回収率が９５％を超えた。緊急連絡先など命に係わることも調査内容になるため対象者

にお会いする機会があれば協力いただくようお伝えいただきたい。 

 感震ブレーカー等設置費補助金制度について （林会長） 

・設置計画個数を 30年度は 1,800個に増し、31年度までの 3か年で設置率 70～75％を目指す。 

・エアコンの使用が高い季節を避けて、４～６月に設置作業が出来るよう、市にお願いする。 

 部活動における自転車の使用について 

・小出に住む生徒が海岸まで来る際に何度もバスを乗り継ぐ必要がある。事故が起きたからとい

って使用不可にすることは、自転車の街を標榜する茅ヶ崎として納得できない。(林会長) 

・事故件数の提示など説明時の情報が不足しているため軽々に判断ができない。（真野副会長） 

・無条件で使用不可にせず、もっと子どもに交通安全について周知を図るべきだ。（米井委員） 

 

以上 

【今後の予定】 

★平成30年度総会 ４月２８日（土）16:00～ 海岸地区コミュニティセンター 

※17:00～ 懇親会 

★次回運営委員会 ５月１９日（土）17:00～ 海岸地区コミュニティセンター 

※16:00～ ちがさき都市マスタープラン改定骨子案の意見交換 


